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Héroïne... un combat pour la vie

  Par Profil supprimé Posté le 04/09/2016 à 14h54

Bonjour à tous.. Je voulais vous apporter mon expérience personnelle... il y a 2 ans de cela, j'ai rencontré un
homme durant mes vacances à l'étranger... dans ce pays beaucoup d'héroïne circule et il est très facile de s'en
procurer.. Cet homme est porteur du virus du sida et de l'hépatite C... et consommateur d'héroïne.. en 2009 il
a fait une cure de désintoxication et est sous methadone depuis... il suit son traitement pour le sida depuis
qu'il m'a connu.. sa vie s'est beaucoup améliorée mais le problème principal de sa vie reste l'addiction à ce
produit... Cet homme a bouleversé ma vie... j'ai été touchée par son histoire... une vie très difficile dans un
quartier défavorisé, un toxico et malade du sida tous les 4 maisons du quartier... un milieu difficile mais
pourtant... ou les gens sont d'une gentillesse rare malgré leur difficulté de la vie... je suis retournée 4 fois un
mois en vacances en 2 ans.. j'ai fait de l'humanitaire avec les toxicos de ce quartier.. j'ai beaucoup appris sur
ces gens... mon regard sur eux a changé.. ils sont tous en souffrance et ont tous leur propre histoire.. la
plupart ont commencé très jeune... 
Je suis tombée amoureuse de cet homme et lui également.. il m'a beaucoup menti car depuis 2009 il n'a
jamais vraiment réussi à vivre sans.. Les signes étaient pourtant très visibles mais l'amour rend aveugle..
Je l'ai vu plusieurs fois en mode zombie, en état de somnolence, à marcher contre les murs de la maison les
yeux fermés à ne plus savoir où il était... et à me dire que c'était ses médicaments qui lui faisaient ça. ..
Mais je pense que pour toutes les personnes concernées qui partage leur quotidien avec des drogués ont déjà
vécu cet enfer...
Malgré tout je ne compte pas l'abandonner et je crois en lui... Le dialogue est très important.. quand un
drogué parle... c'est un bout de guérison qui se fait.. Le chemin est long et difficile mais rien neSt
impossible... quand la volonté est là... il y a des rechutes qui font partie de la guérison... alors à la 1ere
rechute c'est le drame pour tout le monde... j'ai énormément souffert à cause de lui... mais j'ai aussi appris sur
la drogue et sur les drogués.. et c'est en apprenant que je me suis forgée ma carapace... je vois les choses
différemment et les signes de rechute ne trompent pas... 
Je vais laisser une chance à cet homme malgré tout cela... car je crois en lui et je sais qu'il est capable de
vivre sans... s'il n'y arrive pas je me séparerai mais ne l'abandonnerai pas malgré tout... 
Ne baissez pas les bras trop vite mais rendez vous à l'évidence... vous aurez beau remuer ciel et terre...
quelqu'un qui n'a pas la volonté ne parviendra pas à s'en sortir... Le milieu de la drogue.... c'est cela et c'est un
combat à vie...


